

Fotos: Wögerer GmbH

## Mediterrane Küche am See

In Klagenfurt, direkt am Wörthersee liegt die beliebte Pizzeria Villa Lido. Den Blick auf den See können Gäste ganzjährig von einer großzügigen, zweistufig angelegten Holzterrasse aus genießen. Auch vom Innenraum aus ist die Aussicht gestalterisches Highlight im Restaurant als auch in der darüber befindlichen Eventlocation.

Bei milden Temperaturen ist auf der Terrasse kaum ein Platz zu ergattern. Jeder Tisch wird zwischen 11 Uhr 30 und 22 Uhr 30 täglich in mehreren Chargen bedient. Um der hohen Frequenz und auch den eigenen hohen Ansprüchen künftig noch besser gerecht werden zu können, realisierte Martin Ramusch nun einen Umbau inklusive Sanierung um rund 350.000 Euro. Damit hat der Pächter seit 2012 1,5 Millionen Euro in den Standort investiert.

Die Abläufe für das Service sollten verbessert und zusätzliche Sitzplätze gewonnen werden. Auch die Isolierung an Wand und Boden war ein wesentlicher Bestandteil der jüngsten Arbeiten. Das Interior Konzept wurde gemeinsam mit Wögerer GmbH, einem Spezialisten auf dem Gebiet der Planung und Einrichtung für Gastronomie und Hotellerie, erarbeitet und umgesetzt. Das Farbkonzept zeigt sich nun im stilgerechten Wörthersee-Türkis. Der Boden erhielt eine edle Holzoptik. Und das neue Licht- und Musikkonzept erlaubt fortan unterschiedliche Inszenierungen einzelner Bereiche.

Warmes Nussholz und Naturstein kom-

munizieren ein mediterranes Design. Dazu passend verweisen maritime Elemente wie Steuerrad und Rettungsreifen auf die Nähe zum Wasser und zur mediterranen Küche. Zentrale Köstlichkeit des Hauses sind die knusprig-heißen Pizzavariationen. Diese kommen frisch aus dem neuen Holzofen, wo sie auf der selbstdrehenden Platte nun noch schneller zubereitet werden können. Damit auch innen mehr Platz für Gäste ist,

rückt die Bar weiter Richtung Wand. Raumteiler aus Hanfseilen trennen den Servicebereich optisch von den an die Bar angrenzenden Sitzplätzen. Der gesamte Barbereich ist als Hochbereich ausgeführt und – passend zum See – in Wellenform angelegt. Vor der Bar bieten nun auch Hochtische den freien Blick auf den See und ergänzen so stimmig die begehrten Plätze entlang der – ebenfalls sanierten – Fensterfronten.

